



興梠 桃子 相談員
(今) ☎83-0524

～結婚相談員紹介～

結婚相談員の興梠です。
昨年、今年と新型コロナウイルスの影響により YOU & YOU の活動にも影響が出ております。
現在は、個人紹介での活動が主に行われています。このコロナ禍の中ではありますが、ご成婚された方、交際をスタートされた方がおられ大変嬉しく思います。
町内外、女性登録者も増えているようです。出会いは、自分の気持ち次第でチャンスは巡ってくるのではないのでしょうか？後悔するより“今しかない”という気持ちで頑張ってトライしてみませんか？
少しでも不安、悩みなどあればご相談ください。随時、会員登録もお待ちしております。

～会員募集中です～

結婚対策事業 YOU & YOU は、山都町の独身の方々の「結婚を考えているが会える機会がない」という多くの声から生まれました。「出会う機会がないな」という方や、「婚活は不安だな」と迷っている方のために YOU & YOU がサポートします！
女性の登録は町内外からも受け付けており、出会いから交際開始まではもちろん、結婚までのアドバイスも行います。不安や心配など、なんでも相談 OK です！

登録対象者 男性：山都町に在住もしくは勤務している 20 歳から 49 歳の独身の方
女性：町内外 20 歳から 49 歳の独身の方

会員登録はこちら↓↓



問合せ先 YOU&YOU事務局(役場山の都創造課) 坂元・吉田
【電話番号】0967-72-1158【専用電話】090-9565-9589
【専用アドレス】marriage.support@town.kumamoto-yamato.lg.jp



わたしたちの人権 200

誰もが人間として生きていくうえで 侵すことのできない当然の権利 これが『人権』です

2021年度山都町「人権旬間」(やまとちょうじんけんじゅんかん)の取り組みについて「期間」令和3年12月1日～12月10日



1948年(昭和23)12月10日、国際連合で「世界人権宣言」が採択されました。これを記念して国際連合は12月10日を「世界人権デー」と定め、全ての加盟国に対して人権思想の啓発のための行事を毎年実施するよう推進しています。
これを受けて、日本では毎年12月4日から10日までを「人権週間」と定め、大規模な啓発活動を展開し、国民に人権意識の高揚を呼びかけています。

山都町においては、毎年12月1日から10日までを「人権旬間」と定め、みなさんに人権について深く考えていただく期間としています。期間中は、「人権を考える町民の集い」をはじめ、人権作文の発表など、各種行事を予定していますので、町民の皆さまの積極的なご参加をお願いします。

人権作文紹介(令和2年度)

今月は、中島小学校五年(当時)山中穂憲梨さんの作文です。
「差別を自分のこととして考える」 私たちは、人権学習でハンストのことを学びました。ハンストとは、ハンガーストライクのことです。三日間何も食わずに座りこんで要求をするというものです。私たちは実際に、ハンストをされた方に、当時の様子をお聞きしました。自分たちの村がもっとよくなるために、将来の子どもたちに嫌な思いをさせないために、自分の命をかけてうたったえていったこと

と、ハンストをしている人たちのことを他人事と考えず、自分事と考えて寄り添ってくれた人たちがいたことなどを学びました。私だったら、自分の住んでいるところを周りの人から「こわい。」
「みんなとちがう。」
と言われたらとても悲しいと思います。話を聞いて、一番心に残ったことは、「差別を自分のこととして考える」という言葉です。
私はこの言葉を聞いて、自分のこれまでのことを考えてみました。以前、友達は何も悪いことをしていないのに、勝手に思いこんでさげすんだことがあります。今考えると、なんであんなことをしたんだろうと思います。友達はそのときとても傷ついていたと思います。私は、そのとき友達に言われていたことを他人事と考えていて、その友達の気持ちを考えることができていませんでした。差別を自分のこととして考えていけば、このようなことはなかったと思います。今は仲良しですが、このようなことをこれから絶対しないようにするために、相手の気持ちや何が正しいことなのかを考えて行動していきます。

やまと文化の森だより

企画展のご案内 ※新型コロナウイルス感染症の状況により、内容が変更になる場合があります。

好評開催中!!

○第2回おたっしゃ作品展～11/28まで

山都町老人クラブ連合会・山都町社会福祉協議会合同開催。
期間中、老連クラブ・名人さん・サロン制作の作品について販売も行っていきます。かざらかご、竹細工、木工品、手芸品など盛り沢山。山都町のおたっしゃさん達のいきいきと元気でたのしい笑顔があふれています。
また、赤い羽根共同募金や社協キャラクター「しゃくりん」のグッズ販売も行われています。
※矢部高校の大造り物の展示も行っています!



今年も「コロナに負けない」町内各自治振興会(区)のツリーが並びます。



▲社協キャラクター「しゃくりん」

○刀剣展示～11/28まで

「刀無銘(伝阿蘇神社大宮司所有)」
天正15年(1587)から二年間阿蘇家惟光・惟善兄弟をかくまった目丸、山崎家に感謝を込めて贈られたもの。



問合せ先 やまと文化の森 山都町下市16番地 ☎72-9400 開館時間 9:00～17:00 入館無料 休館日 毎週月曜日(月曜日が祝日又は振替休日の場合はその翌日)、年末年始等

先日、家族と下通りに行ったら、むこうの方から「石川一雄は無罪だ。」と叫んでいるデモ隊の人たちに会いました。それを見て私は、前に先生が言っていたことだと思いました。私は一学期の人権学習のときに、石川さんは今もまだ闘っていることを聞いて、びっくりしました。でも、私はその話を聞いたときにびっくりしただけで、とても軽く考えていました。でも、デモ隊を見て、「石川さんを応援している人はたくさんいるんだなあ。石川さんの仲間はずっとたくさんいるんだなあ。」と思いました。ハンストのことを聞き取った時に言われた「差別を自分のこととして考える」の意味が分かりました。デモ隊の人たちも差別を自分のこととして考えているんだらうなと思いました。
私も、いやな思いをしている人たちのことを見て見ぬふりをするのではなく、自分のこととして考え、声をかけたり、おかしいと言ったりしたいと思います。
自分の人権を守り、他者の人権を守る責任ある行動を



©2010 熊本県くまモン